
Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Unserer SPD-Fraktion ist es wichtig, für un-
sere Kinder und Jugendlichen optimale Bil-
dungschancen vor Ort zu schaffen. In unserem 
Stadtbezirk besteht eine große Auswahl an 
weiterführenden Schulen in öffentlicher und 
privater Trägerschaft. Alle unsere Schulen 
entwickeln ihr Angebot kontinuierlich wei-
ter, um auf die Veränderungen in unserer 
Gesellschaft zu reagieren, z.B. durch Ausbau 
des  Ganztagsangebots, Digitalisierung, An-
gebote  von Schwerpunkt-Themen für die un-
terschiedlichen Begabungen und Interessen 
unser Kinder. Dabei stehen wir als SPD-Frakti-
on mit den Schulen laufend in Kontakt und als 
verlässlicher Partner für die politische Unter-
stützung von Projekten zur Verfügung.  

So haben wir in den letzten Jahren gemein-
sam mit unseren Schulen folgendes bereits 
geschafft: 

1. IGS Bothfeld:
Gründung der Oberstufe 
Beschluss zum Neubau des Schulgebäudes 
und des Sportzentrums Hintzehof 
Erweiterung der Raumkapazitäten durch 
Mobileinheiten für die Bauphase 

2. IGS Vahrenheide/Sahlkamp:
Räumliche Erweiterung 
Bau einer Kletterlandschaft auf dem Schul-
hof 

3. Gymnasium Herschelschule:
Erweiterung des Schulgebäudes durch Mo-
duleinheiten für den 13. Jahrgang
Beschluss zur baulichen Erweiterung 
Brandschutzmaßnahmen

Das haben wir in den nächsten Jahren vor: 

Neubau des Schulgebäudes der IGS Both-
feld mit einer großen Schulaula und zwei 
wettkampftauglichen Zweifeld-Sporthal-
len. Der Kulturtreff Bothfeld, die Stadt-
teilbibliothek sowie ein barrierefreier 
multi-funktionaler Veranstaltungsraum  
















 
 
komplettieren den Neubau für unseren 
Stadtteil Bothfeld zur „Kulturellen Mitte“.
Sanierung und Erweiterung des Schulge-
bäudes der IGS Vahrenheide/Sahlkamp
Neubau einer Dreifeld-Sporthalle am Schul-
gelände der IGS Vahrenheide/Sahlkamp für 
das Sportprofil dieser Schule
Neubau eines Erweiterungstrakts für das 
Gymnasium Herschelschule
Rückbau von Schulcontainern
Anschluss der Schulen an das Glasfaser-
netz und WLAN-Ausbau
Ausbau von Freiluftklassenzimmern und 
Freiluft-Sportangeboten

Wie wichtig ein gutes Bildungsangebot für 
unsere Kinder und Jugendlichen ist, hat uns 
die Pandemie in den letzten Monaten verdeut-
licht.   Als Mutter von zwei Kindern (Oberstu-
fenschüler und Studentin) habe ich die Situa-
tion von Heranwachsenden in der Pandemie 
vor Augen. Viele für sie sonst selbstverständ-
liche Aktivitäten konnten nicht stattfinden. 

Kinder und Jugendliche fordern jetzt zu Recht 
eine stärkere politische Beteiligung ein. Auf 
Initiative unserer SPD-Fraktion fand mit Un-
terstützung des Vereins „Politik zum Anfas-
sen“ das Pilotprojekt „Kinder- und Jugendrat 
Corona“ im Bezirksrat statt. Viele Ideen da-
raus stehen nun zur Umsetzung an. 

Für unsere Fraktion ist dies der richtige Weg: 
Mit den Kindern und Jugendlichen reden, nicht 
über sie!
Daher werden wir dieses erfolgreiche Beteili-
gungsformat fortführen und weiterentwickeln. 

Gehen Sie am 12. September zur Wahl. 
Mit Ihrer Stimme können Sie uns bei all die-
sen Vorhaben unterstützen.
Unsere Kinder sind unsere Zukunft. Für sie 
setzen wir uns ein!

Ihre Kandidatin für den Stadtbezirksrat
Claudia Heinrich, SPD-Fraktionsvorsitzende
 
Kontakt: claudia.heinrich@spd-bothfeld.de
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